

Este Viernes 23 de mayo continúa el trabajo interdisciplinario:

Gobierno Departamental lidera encuentro con Rectores para la atención de los jóvenes de Floridablanca



Con el fin de continuar con el trabajo interdisciplinario frente a los comportamientos de los jóvenes y los problemas de aprendizaje, violencia escolar, consumos de sustancias psicoactivas, y el *bullying* entre otros, La Secretaria de Salud de Santander a través de la coordinación de Salud Mental del Departamento y la Secretaría de educación del municipio de Floridablanca adelantarán un encuentro con los Rectores de instituciones de educación media para definir estrategias en Salud Mental que proyecten planes de acción para minimizar estos riesgos en la juventud.

Esta reunión responde a los compromisos adquiridos durante la primera mesa de trabajo que instaló la semana anterior, el Secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, con docentes, psicorrientadores y autoridades de salud y educación de Floridablanca, en donde acordó suscribir un convenio interinstitucional dirigido a fortalecer la atención primaria en salud mental a favor de los jóvenes de este municipio.

El encuentro de rectores, el cual se llevará a cabo en la sala de Juntas de la Alcaldía de Floridablanca a partir de las 8:00 de la mañana, busca fortalecer el trabajo en equipo entre el Gobierno Departamental, los hospitales Psiquiátrico San Camilo y el San Juan de Dios de Floridablanca, La clínica Guane, las instituciones educativas y secretarías de Salud y Educación de Floridablanca, para la definición de las estrategias que atiendan los problemas más relevantes en la juventud como es la farmacodependencia, violencia intrafamiliar, matoneo, violencia sexual, embarazo adolescente, y los problemas de aprendizaje, entre otros”.

Para la Secretaria de Salud de Santander, es muy importancia de llevar la salud mental a todas las instituciones y los sectores que la requieran, por lo que en el transcurso de estos meses y hasta agosto próximo se estaría formulando un proyecto para incluirlo en el Plan Operativo Anual de la Secretaría de Salud Departamental y en el presupuesto del municipio de Floridablanca, para crear los equipos móviles de salud mental, explicó la coordinadora del Programa de Salud Mental del Departamento, Cecilia Payares.



